

La Ligue Arabe condamne le soutien des États-Unis à Israël pour l'annexion du Golan Syrien



Tunis, 1er avril (RHC)- Le 30e Sommet de la Ligue Arabe a pris fin à Tunis par une condamnation des États-Unis pour sa décision d'appuyer l'annexion par Israël des Hauteurs du Golan Syrien, occupées par Tel Aviv en 1967.

Il a défendu la lutte pour une Palestine libre, souveraine et indépendante.

Dans la déclaration finale, les 22 pays membres de ce forum régional ont rejeté l'ingérence des États-Unis et de leurs alliés dans les affaires intérieures de l'Iran à cause de l'appui de Téhéran à des groupes chiites dans les guerres en Syrie et au Yémen.

Ils ont exprimé leur solidarité avec le peuple de la Libye et ils ont appelé les parties en conflit à travailler ensemble dans le plan de paix présenté cela fait deux ans par l'envoyé spécial de l'ONU, Gassam Salemé, plan qui inclut la tenue d'élections.

Pour sa part, le roi de l'Arabie Saoudite, Salmane Ben Abdelaziz Al Saoud, a condamné la mesure de Washington de reconnaître la souveraineté israélienne sur le Golan Syrien.

Par ailleurs, la société civile de la Tunisie a tenu un sommet arabe parallèle pour dénoncer des problèmes qui ne sont pas inclus dans l'agenda des leaders de la rencontre dont la défense des droits humains.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/187288-la-ligue-arabe-condamne-le-soutien-des-etats-unis-a-israel-pour-lannexion-du-golan-syrien>



Radio Habana Cuba